



新潟市立立仏小学校

たちぼとけの和

コミュニティスクールだより 2023-No.3

3月発行

令和5年度のご協力ありがとうございました

《立仏小学校 令和5年度第4回 学校運営協議会が開催されました》

3月5日（火）15時より立仏小学校2階多目的室に於いて立仏小学校令和5年度第4回学校運営協議会が開催されました。

議題

1. 校長あいさつ
2. 後期学校評価の点検及び評価
3. 改善に向けた方策について（協議）
4. 次年度の学校教育ビジョンについて
5. パートナーシップ事業の報告及び次年度の計画
6. その他

以上について13名の委員が出席し協議いたしました。



会議の様子

内容

1. 校長あいさつ

今年度はコミュニティスクール発足2年目ということで学校運営協議会委員の皆様には初年度から当校の教育活動にご協力いただきありがとうございます。今年度に入りようやく形ができてきて、今後中身をどのようにふくらませていくかというところが次年度に向けた課題と考えます。

委員の皆様からは、可能であれば次年度も継続してご協力いただければ幸いです。

2. 後期学校評価の点検及び評価

学校園教育の重点に対する学校評価シートについて教務より説明。

今年度不十分だったところは改善し、良かったところなど続けるべきところは、継続して行きたいと考えている。

3. 改善に向けた方策について（協議）

- ・保護者が見に来られる行事を増やして欲しい。
- ・50周年記念文化祭の発表をとても喜んでいる。
- ・ボランティアという形の参加でもいい。

- ・保護者・地域の方々が子どもたちの成長していく姿を見る機会があるとうれしい。
- ・新型コロナウィルスの制限のある生活から解放され、のびのびと活動できると良い。
- ・新潟市生活・学習意識調査の結果を見ると、新潟市の中で当校の傾向が見えてくる。
- ・次年度以降、子どもたちの力を伸ばすためにどのようにしたら良いのか考えて行きたい。

4. 次年度の学校教育ビジョンの承認

- ・「学力・体力の向上を目指し、子どもたちが進んで取り組む力（自主性・主体性）を伸ばす」
- 「人との関わる力、子ども同士が関わる力（コミュニケーション力）を育てる」を教育ビジョンの大きな柱として作ってゆきたい。

5. パートナーシップ事業の報告及び次年度の計画

- ・立仏小学校地域教育コーディネーターより令和5年度事業報告及び令和6年度事業計画について説明した。

6. その他

- ・子どもたちはひまわりでもバラバラに遊ぶ姿が見られる。
- ・承認欲求が強いように思う。
- ・家に帰っても誰もいない→ただいま・いただきます・ごちそうさまなどを言わないので家庭でマナーを学ぶ機会が少ないようだ。
- ・PTAでもコミュニケーション力を育てるような行事を考えて行きたい。
- ・給食の時間で福岡のうずらの卵の事件があったが、立仏小学校でも給食の時間などで危ないことはあったか？→当校ではこれまで同様の事故は起こっておらず、現在は食物アレルギー対策を特に注意し、複数の目でチェックしている。

最後に西澤会長の「地域で協力して子どもたちを育てていきましょう」とのお言葉で会を閉じました。

《令和5年度 第3回学校運営協議会》

令和5年12月7日(木) 黒埼市民会館2階多目的ルームにて、黒埼中学校区小中学校の学校運営協議会委員が一堂に会し、「各学校の教育活動の特色や様子について」「いじめ・不登校の現状と対応について」各校から報告を行いました。また全国学力学習調査の結果をもとに問題提起を行い、ファシリテーションによる話し合い、まとめを発表し全体で共有しました。

学校運営協議会委員の皆様ありがとうございました。

来年度もよろしくお願ひいたします。

立仏小学校運営協議会 お問い合わせ 教頭 塚野貴弘 025-377-5521まで



教育目標 ゆたかに かしこく たくましく

やる気と笑顔があふれる学校

